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Dólar Comercial
Compra: R$ 3,8258
Venda: R$ 3,8265
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Fonte: Hifen
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governador de
São Paulo, João
Dória, anunciou
ontem no semi-

nário para prefeitos de todo

Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

O
Estado realizado no Palácio
dos Bandeirantes, liberação
de recursos para infraes-
trutura aos municípios de
até 100 mil habitantes. O
prefeito Roberto e o vice-pre-
feito José Ângelo Francis-
catto estiveram presentes

Prefeito Roberto Bueno com deputado estadual Mauro Bragato

juntamente com deputado
Mauro Bragato e vários pre-
feitos da região. Eles agra-
deceram, em nome da co-
munidade, ao deputado Bra-
gatto, por apoiar a solicita-
ção junto ao Governo de São
Paulo. CIDADE Página 3

Os vereadores Lu Zan-
chetta e pastor Odair Dalla
Pola estiveram em São
Paulo na última terça-fei-
ra, dia 18. Os parlamenta-
res foram à Assembleia
Legislativa, a Alesp, onde

Boas Notícias para CM

Vereadores Lu Zanchetta e
pastor Odair se reúnem com
deputados e secretários em SP

Vereadores recebem o ‘kit esporte’ do assessor
deputado Ricardo Madalena, Nivaldo

Da Redação
------------------------------------------

Cândido Mota

protocolaram diversos pe-
didos na área de infraes-
trutura, saúde e lazer, jun-
to aos deputados Alexan-
dre Pereira (Solidariedade)
e Ricardo Madalena (PR).
Além da Alesp, os cândido-
motenses estiveram na
secretaria de Esportes do
Estado. CIDADE Página 6
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Visitas
Estiveram em O Diário

do Vale, auxiliar adminis-
trativo André Luiz Moura
Vieira, vendedor Valdinei
do Nascimento. Foram re-
cebidos na Redação.

‘Feijoada da Amas’
A igreja Metodista de

Cândido Mota promove no
dia 7 de julho, a tradicio-
nal e saborosa feijoada,
evento que faz parte da tra-
dição do município, rea-
lizado há 26 anos. A ren-
da é totalmente destina-
da à Associação Metodis-
ta de Ação Social, a Amas.
Além de degustar desta
tradicional feijoada, o ci-
dadão poderá ajudar a
Amas a cuidar das mais
de 120 crianças atendi-
das diariamente. O convi-
te, a R$ 40, pode ser ad-
quirido na sede da Amas,
na rua das Violetas, 225,
nas casas populares, ou na
secretaria da igreja Meto-
dista, na rua Fadlo Jabur,
796, no centro da cidade.
Os pratos de feijoada se-
rão entregues neste mes-
mo local. Não será neces-
sário levar vasilhames,
pois a feijoada, o arroz, o
vinagrete e a farofa virão
acondicionados em em-
balagens próprias.

EESA
A Escola de Evangeliza-

ção Santo André de Cân-
dido Mota anuncia a se-
gunda etapa de formação,
o ‘Curso Emaús’. O evento
será nos dias 30 de agosto
a 1º de setembro, no Salão
Paroquial Nossa Senhora
das Dores. Os requisitos

EMPRESA JORNALÍSTICA J.A. LTDA.
Rua Félix Jabur, 535 Tel/Fax: (018) 3341-3575 - Cândido Mota-SP
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para a inscrição dessa eta-
pa é ter feito o curso ‘Nova
Vida’. As vagas são limita-
das. Mais informações po-
dem ser obtidas na secre-
taria paroquial.

Topada
Estão abertas as inscri-

ções para a 64ª Topada,
que será nos dias 19, 20 e
21 de julho. Os interessa-
dos deverão entrar em con-
tato com os integrantes do
movimento jovem de Cân-
dido Mota. Poderão fazer o
encontro os maiores de 16
anos. A taxa de inscrição
é de R$ 100, incluindo a
camiseta do encontro.

Faltam...
... 189 dias para aca-

bar 2019.

Hoje é Dia...
... do Imigrante, da Mí-

dia, Internacional Olím-
pico, do Cotonete, Mun-
dial do Vitiligo, da Con-
fissão de Augsburgo, de
São Filipe Melâncton, de
São Máximo de Turim, de
São Próspero da Aquitâ-
nia, de São Salomão.

O Santo do Dia
“Aquele que guarda

sua boca e sua língua, li-
vrará sua alma das an-
gústias.” (São Salomão)

Mensagem do Dia
“Pensar é apenas se-

guir, raciocinar é juntar
dados, e refletir é avali-
ar o que vale a pena.”
(Elan Klever)

Lua...
... Minguante.
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Naquele tempo, disse Jesus aos seus discípulos:
6“Não deis aos cães as coisas santas, nem atireis
vossas pérolas aos porcos; para que eles não as pi-
sem com o pés e, voltando-se contra vós, vos despe-
dacem. 12Tudo quanto quereis que os outros vos fa-
çam, fazei também a eles. Nisto consiste a Lei e os
Profetas. 13Entrai pela porta estreita, porque larga é
a porta e espaçoso é o caminho que leva à perdição, e
muitos são os que entram por ele! 14Como é estreita
a porta e apertado o caminho que leva à vida! E são
poucos os que o encontram!".

Evangelho Mateus

7,6.12-14

Editorial

Vida digna aos imigrantes

A
história da imi-
gração em terras
brasileiras come-
çou pouco após

seu descobrimento. Em
1530 começaram a chegar
os colonos portugueses, que
vieram com o objetivo de
dar início ao plantio de
cana-de-açúcar. Durante
todo período colonial e mo-
nárquico, a imigração por-
tuguesa foi a mais expres-
siva. Nas primeiras déca-
das do século XIX, imigran-
tes de outros países, prin-
cipalmente europeus, vie-
ram para o Brasil em bus-
ca de melhores oportunida-
des de trabalho. Compra-
vam terras e começaram a
plantar para sobreviver e
vender em pequenas quan-
tidades. Aqueles que ti-
nham profissões (artesãos,
sapateiros, alfaiates) na
terra natal abriam peque-
nos negócios por aqui.

Neste dia 25, quando se
comemora o imigrante no

país, é também momento
importante para debate so-
bre a importância históri-
ca da imigração no país.
No começo da década de
1820, muitos imigrantes
suíços se estabeleceram
na cidade de Nova Fribur-
go, no Rio de Janeiro. No
mesmo período os alemães
chegavam à Santa Catari-
na e Rio Grande do Sul, e
passaram a trabalhar em
atividades ligadas à agri-
cultura e pecuária.

Já os italianos, que vi-
eram em grande quanti-
dade para o Brasil,  foram
para São Paulo trabalhar
no comércio ou na indús-
tria. Outro caminho toma-
do por eles foi o interior do
estado de São Paulo, in-
clusive o Vale do Parana-
panema. Eles vieram para
trabalhar na lavoura de
café, que estava come-
çando a ganhar fôlego em
meados do século XIX.

Os japoneses começa-

ram a chegar ao Brasil em
1908. Grande parte destes
imigrantes foi trabalhar na
lavoura de café do interior
paulista, assim como itali-
anos. Eles vieram ao Bra-
sil, porque no século XIX, o
país era visto na Europa e
na Ásia, principalmente Ja-
pão, como um país de mui-
tas oportunidades. Pessoas
que passavam por dificulda-
des econômicas enxerga-
ram uma ótima chance de
prosperarem por aqui.

Após abolição da escra-
vatura no Brasil, em 1888,
muitos fazendeiros não
quiseram empregar e pa-
gar salários aos ex-escra-
vos, preferindo o imigran-
te europeu como mão de
obra. Neste contexto, o go-
verno incentivou e criou
campanhas para trazer imi-
grantes europeus para o
Brasil. Muitos imigrantes
também vieram para cá,
fugindo do perigo provocado
pelas duas grandes guerras

mundiais que atingiram o
continente europeu.

Os principais países de
origem dos imigrantes que
vieram para o Brasil são
Portugal, Itália, Alemanha,
Japão, Espanha, Suíça, Chi-
na, Coreia do Sul, Polônia,
Ucrânia, França, Líbano, Is-
rael, Bolívia e Paraguai.
Esse tema é extremamen-
te importante, por conta da
pobreza que assola muitas
nações, a imigração tem
sido constante na rotina.

Forçados a deixar seus
países de origem em condi-
ções precárias, devido a
guerras, crises econômicas,
governos ditatoriais, racis-
mos e catástrofes ecológi-
cas, e com muitos países
ricos ou em desenvolvimen-
to, criando políticas criando
obstáculos à imigração,
muitos cidadãos estão aban-
donados à própria sorte.
Urge que o mundo estipule
políticas unilaterais para
acolhimentos desses ir-
mãos, para que tenham di-
reito a uma vida digna.

VENDE-SE CHÁCARA

AO LADO DO JEITO CAIPIRA
(AJURICABA), COM CASA

NOVA (NUNCA USADA),
POMAR E HORTA, TERRENO

DE 1000 M2. PREÇO A
COMBINAR.

18-99751-5471

COTA CONTEMPLADA

CRÉDITO IMOBILIÁRIO
R$ 400 MIL

QUERO R$ 48 MIL E
PASSO DÍVIDA

PARTICULAR
18-99695-1994
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O governador de São
Paulo, João Dória, anun-
ciou ontem no seminário
para prefeitos de todo Es-

CM vai receber R$ 500 mil, anuncia Roberto Bueno
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

tado realizado no Palácio
dos Bandeirantes, libera-
ção de recursos para infra-
estrutura aos municípios
de até 100 mil habitantes.
O prefeito Roberto e o vice-
prefeito José Ângelo Fran-

ciscatto estiveram presen-
tes juntamente com depu-
tado Mauro Bragato e vá-
rios prefeitos da região.
Eles agradeceram, em
nome da comunidade, ao
deputado Bragatto, por
apoiar a solicitação junto
ao Governo de São Paulo.

Roberto Bueno disse que
Cândido Mota será con-
templado com R$ 500 mil
para investimentos em
infraestrutura urbana.
“Diante de todas as dificul-
dades em que se encon-
tram os municípios, este é
um respiro a mais e uma
ajuda importante para
atendermos nossa comuni-

dade. Muito há para ser fei-
to, mas com parcerias en-
tre prefeitura, parlamenta-

res estaduais, federais,
Câmara Municipal e comu-
nidade, seguimos sempre

na busca de dias melhores
para nosso município”, fi-
nalizou Roberto Bueno.

Roberto Bueno com deputado estadual Mauro Bragato
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Vaga de Emprego
PROMOTOR DE VENDAS - freelance

Requisitos:
• Ensino Médio Completo;
• Ter boa comunicação oral e escrita;
• Experiência na área comercial e panfletagem;
• Captação de clientes via telefone e rua.

Interessados devem enviar o currículo para:
recrutamentoselecao2019.2@gmail.com até o dia 26/06

PREFEITURA MUNICIPAL DE CRUZÁLIA

EXTRATO DE TERMO DE HOMOLOGAÇÃO
PROCESSO Nº 633/2019 – PREGÃO PRESENCIAL Nº 09/2019.
OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS DESTINADO À AQUISIÇÃO
DE MEDICAMENTOS DE DISTRIBUIÇÃO GRATUITA NA FAR-
MÁCIA DE ATENÇÃO BÁSICA DO MUNICÍPIO DE CRUZÁLIA -
SP. VENCEDORAS: TRIUNFAL MARILIA COMERCIAL LTDA
EPP, inscrita no CPNJ sob o nº 64.815.897/0001-94, DIMAS-
TER – COMERCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA, ins-
crita no CPNJ sob o n° 02.520.829/0001-40, C. LEMOS DIS-
TRIBUIDORA HOSPITALAR LTDA ME, inscrita no CPNJ sob o
n° 16.752.682/0001-29, ATONS DO BRASIL DISTRIBUIDORA
DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA, inscrita no CPNJ sob
o n° 09.192.829/0001-08, KENAN MEDICAMNTOS LTDA, ins-
crita no CNPJ sob o n° 21.257.684/0001-81, FRAGNARI DIS-
TRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA, inscrita no CNPJ
sob o n° 14.271.474/0001-82, R.A.P. APARECIDA COMÉRCIO
DE MEDICAMENTOS LTDA, inscrita no CNPJ sob o n°
06.968.107/0001-04. DATA DA ASSINATURA: 11/06/2019.
JOSÉ ROBERTO CIRINO - PREFEITO MUNICIPAL

TERMO DE ADITIVO N° 001
Processo: n° 071/2019 – Pregão presencial nº. 03/2019. Obje-
to: Aquisição de materiais didáticos (apostilas) para o departa-
mento de educação, cultura, esporte e lazer no exercício 2019.
Contratante: Prefeitura Municipal de Cruzália. Empresa con-
tratada: Editora Positivo, inscrita no CPNJ sob o nº 79.719.613/
0001-33. Data da assinatura: 11/06/2019. José Roberto Ciri-
no – Prefeito Municipal.

ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 55/2019
Processo nº 633/2019 – Pregão nº 09/2019. Objeto: Aquisição
de medicamentos de distribuição gratuita na farmácia de aten-
ção básica do município de Cruzália - SP. Contratante: Prefei-
tura Municipal de Cruzália. Contratada: Atons do brasil distri-
buidora de produtos hospitalares LTDA, CNPJ nº 09.192.829/
0001-08. Vencedora dos itens: 59, 77, 89 e 92. Data da Assi-
natura: 12/06/2019. José Roberto Cirino - Prefeito Municipal

ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 56/2019
Processo nº 633/2019 – Pregão nº 09/2019. Objeto: Aquisição
de medicamentos de distribuição gratuita na farmácia de aten-
ção básica do município de Cruzália - SP. Contratante: Prefei-
tura Municipal de Cruzália. Contratada: C. lemos distribuidora
hospitalar ltda me, CNPJ nº 16.752.682/0001-29. Vencedora
dos itens: 6, 14, 16, 54, 71, 90 e 110. Data da Assinatura: 12/
06/2019. José Roberto Cirino - Prefeito Municipal

ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 57/2019

Processo nº 633/2019 – Pregão nº 09/2019. Objeto: Aquisição
de medicamentos de distribuição gratuita na farmácia de aten-
ção básica do município de Cruzália - SP. Contratante: Prefei-
tura Municipal de Cruzália. Contratada: Dimaster comercio de
produtos hospitalares LTDA, CNPJ nº 02.520.829/0001-40.
Vencedora dos itens: 9, 15, 18, 21, 22, 42, 44, 47, 48, 52, 56,
61, 67, 72, 73 e 132. Data da Assinatura: 12/06/2019. José
Roberto Cirino - Prefeito Municipal

ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 58/2019
Processo nº 633/2019 – Pregão nº 09/2019. Objeto: Aquisição
de medicamentos de distribuição gratuita na farmácia de aten-
ção básica do município de Cruzália - SP. Contratante: Prefei-
tura Municipal de Cruzália. Contratada: Triunfal comercial
LTDA, CNPJ nº 64.815.897/0001-94. Vencedora dos itens:
81, 82, 86, 98, 101 e 128. Data da Assinatura: 12/06/2019.
José Roberto Cirino - Prefeito Municipal

ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 59/2019
Processo nº 633/2019 – Pregão nº 09/2019. Objeto: Aquisição
de medicamentos de distribuição gratuita na farmácia de aten-
ção básica do município de Cruzália - SP. Contratante: Prefei-
tura Municipal de Cruzália. Contratada: Kenan medicamentos
LTDA, CNPJ nº 21.257.684/0001-81. Vencedora dos itens:
103, 104, 109, 115, 116, 117, 118, 133, 134, 136, 137, 139 e
150. Data da Assinatura: 12/06/2019. José Roberto Cirino -
Prefeito Municipal

ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 60/2019
Processo nº 633/2019 – Pregão nº 09/2019. Objeto: Aquisição
de medicamentos de distribuição gratuita na farmácia de aten-
ção básica do município de Cruzália - SP. Contratante: Prefei-
tura Municipal de Cruzália. Contratada: Fragnari distribuidora
de medicamentos LTDA, CNPJ nº 14.271.474/0001-82. Ven-
cedora dos itens: 3, 7, 8, 11, 12, 13, 17, 19, 23, 27, 32, 33,
38, 50, 51, 55, 62, 69, 80, 85, 95, 111, 113, 125, 127, 135,
142, 143, 144 e 152. Data da Assinatura: 12/06/2019. José
Roberto Cirino - Prefeito Municipal

ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 61/2019
Processo nº 633/2019 – Pregão nº 09/2019. Objeto: Aquisição
de medicamentos de distribuição gratuita na farmácia de aten-
ção básica do município de Cruzália - SP. Contratante: Prefeitu-
ra Municipal de Cruzália. Contratada: R.A.P. Aparecida – co-
mercio de medicamentos LTDA, CNPJ nº 06.968.107/0001-04.
Vencedora dos itens: 1, 2, 4, 5, 10, 24, 26, 28, 29, 36, 40, 41,
43, 45, 46, 53, 58, 60, 63, 64, 65, 66, 70, 75, 76, 78, 79, 83,
84, 88, 91, 102, 107, 108, 112, 119, 120, 122, 123, 124, 130,
138, 141, 145, 146, 147, 148, 149, 151 e 153. Data da Assina-
tura: 12/06/2019. José Roberto Cirino - Prefeito Municipal

Nos últimos anos o ci-
clismo vem ganhando no-
vos adeptos, e a modalida-
de Mountain Bike, ciclis-
mo em estradas de terra,
tem destaque entre os cân-
dido-motenses, principal-
mente os mais aventurei-
ros, já que além um espor-
te, proporciona momentos
de emoção e prazer entre
os participantes, que co-

Professores da Fundação
Educacional do Município
de Assis participaram, no
dia 6 de junho, do II Fórum
de Cidades Digitais do
Centro-Oeste Paulista. O
evento aconteceu em Gar-
ça, e apresentou soluções
e inovações do mercado de
gestão pública e políticas
públicas estaduais.

A coordenadora dos cur-
sos de Análise e Desenvol-

Professores da Fema participam de Fórum de Cidades Digitais
Da Redação
------------------------------------------

Assis

vimento de Sistemas e Ci-
ência da Computação, pro-
fessora mestra Diomara
Barros, o coordenador de
Administração, professor
mestre João Carlos da Sil-
va, e o professor doutor Os-
mar Machado, coordenador
do Fema Rondon, participa-
ram do evento, que contou
com diversas palestras so-
bre inovações tecnológicas,
maximização de receitas,
gerenciamento eletrônico
de documentos, inteligên-
cia fiscal, informatização da

mobilidade urbana, contri-
buição de TI para gestão pú-
blica, soluções e inovações
do mercado, cenário das ci-
dades digitais e transforma-
ção digital nos municípios.

O II Fórum de Cidades
Digitais do Centro-Oeste
Paulista tem como objetivo
pensar no surgimento e de-
senvolvimento das cidades
inteligentes, que utilizam a
tecnologia para melhorar a
vida de seus munícipes. O
foco é direcionado a médios
e pequenos municípios, a
fim de trocar conhecimen-
tos sobre como planejar e im-
plementar ações que gerem

economia e maior eficiência
do serviço público, melhoran-
do a comunicação entre os
munícipes e promovendo
um ambiente de empreen-
dedorismo, crescimento eco-
nômico e conectividade.

A participação no even-
to é de grande importân-
cia, pois visa uma manei-
ra de atingir novas formas
de se fazer gestões públi-
cas, otimizando a adminis-
tração de recursos sociais
e econômicos e visando o
desenvolvimento sustentá-
vel, transparente e partici-
pativo. (Colaborou Assesso-

ria de Comunicação)

Grupo de MTB pedala até Salto Grande
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

nhecem novos lugares a
cada trilha que fazem.

Para aproveitar o feria-
do de Corpus Christi, na
última quinta-feira, dia 20,
um grupo com integrantes
de Cândido Mota, Tarumã
e Assis pedalou aproxima-
damente 120 quilômetros
até a cidade de Salto Gran-
de. Com todo o percurso por
estradas de terra, os ciclis-
tas aproveitaram para
apreciar e fotografar as be-
lezas de nossa região.



Rita leva Mari para falar com Madureira. Lígia
conversa com Regina sobre Rita. Mari avisa
Graveto que vai dar o filho deles para adoção.
Carla e Rita tentam convencer Mari a desistir
de abrir mão de seu filho. Camelo e Raíssa

compõem uma música juntos e acontece um clima entre eles.
Dragão leva um fora de Nanda. Nanda atrapalha o clima entre
Raíssa e Camelo. Rita cuida do filho de Mari. Marco se desculpa
com Cléber. Mari compra uma passagem para fora do Rio de Ja-
neiro. Madureira usa o namoro de Anjinha e Cléber para provo-
car Marco. Regina pede a separação para Max. Carla e Thiago
concluem que Mari deixou o filho para Rita criar.

Almeidinha e Tomás desconfiam do suposto
escritório comercial que encontram no local
do cassino. Paul ameaça Camila. Davi se de-
clara para Cibele. Jamil e Laila fazem as pa-
zes. Paul deixa Camila sozinha em uma estra-

da deserta, a fim de dar um susto nela. Dalila exige que Paul
resolva o problema criado por Camila. Santinha acorda com Fau-
ze. Miguel garante a Camila que não vai mais jogar. Paul instrui
Robson a coagir Miguel e lhe cobrar o empréstimo. Martin sur-
preende Bruno e Marie. Latifa avisa Ester sobre a vinda de seu
irmão para o Brasil. Rania se preocupa com Miguel. Robson e
seus capangas perseguem Miguel, e Cibele percebe. Sara e Ali
voltam de lua de mel e se surpreendem com as notícias sobre
Omar. Jamil é frio ao falar com Dalila/Basma, que fica furiosa.
Benjamin descobre que Paul estudou com Dalila.

Jerônimo conta a Murilo sobre seu plano e pede
ajuda ao jornalista. João vai para Saquarema co-
brir os bastidores de um campeonato de surfe.
Quinzão lembra ao filho todas as maldades de
Mercedes. Manu pede ajuda a Kika para fazer

uma surpresa para João. Lidiane decide fazer uma cirurgia plásti-
ca. Murilo divulga em seu programa a chegada ao Brasil de Andreas
Moratti. Mercedes encontra com Lidiane no salão de beleza. Vanes-
sa ganha um anel de Quinzinho. Quinzão apresenta Lidiane como
sua namorada e revolta de Mercedes. Vanessa procura Jerônimo.
Galdino/Andreas surpreende a todos com um alto lance no leilão.

Gladys tenta humilhar Maria da Paz. Márcio apa-
rece e Kim expulsa Chiclete de seu flat. Maria
da Paz comete várias gafes durante o jantar. Eu-
sébio se recusa a fazer um acordo com a família
de seu pai. Maria da Paz insiste para que Brit-

ney conte a verdade sobre ela para Abel. Jô pede que Régis roube
dinheiro da fábrica de bolos. Jô se insinua para Téo. Linda deci-
de oferecer um jantar para Maria da Paz e Régis. Chiclete fica
animado quando Vivi aceita sair com ele, Téo, Jô e Kim. Sabrina
se recusa a sair com Otávio. Fabiana apresenta Rock para Agno.
Chiclete tenta atirar em Kim, que é salva por Márcio. Vivi sai
apressada do bar e encontra Chiclete, que a leva para um motel.

* Os capítulos estão sujeitos a mudanças em função da edição das novelas

Maior envolvimento com seu
mundo emocional, que passa
por um momento de maior
equilíbrio. Você tem estado
mais calmo, depois de preci-
sar enfrentar algumas dificul-
dades familiares. A tendência
é de melhora efetiva no astral.

Dia em que o movimento na
vida social continua e as
amizades são renovadas. O
momento é ótimo para orga-
nizar novos contatos comer-
ciais com grandes empresas,
pois algumas mudanças es-
tão a caminho.

Dia de movimento positivo
em projetos profissionais e
planos de negócios. O mo-
mento é ótimo para apresen-
tação de projetos e pedido de
promoção. Sua determinação
em alcançar suas metas au-
menta sensivelmente.

Dia de maior equilíbrio men-
tal e emocional, depois de
alguns altos e baixos exis-
tenciais. O momento é ótimo
para organizar metas e obje-
tivos na vida pessoal ou pro-
fissional, pois você está de-
terminado a alcançá-las.

Dia de interiorização e mai-
or envolvimento com emo-
ções mais profundas. Você
estará mais sensual e prio-
rizando a intimidade, tanto
com quem ama, quanto com
os amigos. Bom momento
para um novo investimento.

A Lua indica um dia de movi-
mento na vida social e nos re-
lacionamentos, pessoais e
profissionais. Você estará
mais aberto e comunicativo,
mais voltado para os amigos.
Um romance pode começar a
qualquer momento.

A Lua em Peixes indica um
dia de movimento positivo e
novas iniciativas, especial-
mente no trabalho. Você es-
tará mais próximo de cole-
gas e aberto a novas amiza-
des no trabalho. Dia ótimo
para cuidar de sua saúde.

A Lua em Peixes indica um
dia de movimento positivo na
vida social e aproximação de
amigos. Você estará mais
aberto e conectado às emo-
ções e, por esse motivo, um
romance pode começar a
qualquer momento.

Interiorização e necessidade
de distanciar-se da vida so-
cial. Você vai priorizar a in-
timidade, especialmente com
os seus. O dia é ótimo tam-
bém para começar uma ne-
gociação envolvendo a com-
pra ou venda de um imóvel.

A Lua em Peixes indica um
dia de boa comunicação e
necessidade de arejar a men-
te, depois de dias de compli-
cações na vida pessoal e/ou
profissional. O momento é
ótimo para fazer uma viagem,
mesmo que seja rápida.

A Lua em Peixes indica um
dia de boas novidades relaci-
onadas às suas finanças. O
momento pode envolver a
aprovação de um projeto ou
contrato que envolva o aumen-
to de sua renda. Dia ótimo
para um novo investimento.

A Lua em seu signo indica um
dia de abertura do coração e
necessidade de dividir a vida
com alguém especial. Se for
comprometido, aproveite este
dia para estar junto de seu
amor. Se ainda estiver só, um
romance pode começar.

Rua José Marroni, 131, fone 3341-1293 - Resid. 3341-1837 - Cândido Mota/SP

Rações Pet Food, Concentrados remix, Med.
Veterinários, Pintos para corte e postura, Aves

Exóticas, Artigos p/ Pesca, Serviço especializado
de banho e tosa, ETC.
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A equipe sub 13 de fute-
bol da escolinha municipal
de Cândido Mota foi campeã
do Campeonato Regional de
Base, a ‘Tarumã Cup’. A par-
tida aconteceu no último
domingo, quando Cândido
Mota enfrentou a equipe ‘PV
48’, do município de Assis.
Uma partida muito disputa-
da que terminou em 0 a 0 e
foi decidida nos pênaltis,
com vitória de Cândido Mota
por 4 a 2. O goleiro da equi-
pe cândido-motense Ronal-
do Pagnam, recebeu troféu
como melhor goleiro, já que
passou todo o campeonato
sem sofrer gols.

A escolinha, projeto da
prefeitura de Cândido Mota
através da Secretaria de
Esporte, com os técnicos
Vagner Modesto e Cristiano
Pinheiro, participou da com-
petição em quatro categori-
as: 11, 13, 15 e 17. “Fomos
campeões na sub 13, mas
temos que salientar tam-
bém que nossa cidade foi a
única a entrar na fase de
semifinais nas quatro cate-
gorias inscritas, e isso foi
um grande feito” disseram
os treinadores. “Queríamos
agradecer a todos os atletas
e familiares e a Secretaria
Municipal de Esportes pela

‘Sub 13’ de CM vence ‘Tarumã Cup’
Da Redação

------------------------------------------
Cândido Mota

confiança e apoio dado ao
nosso trabalho e aos nossos
atletas. Obrigado, e o traba-
lho continua”, disseram.

O secretário de Esporte e
Turismo, João Nicolau dos
Santos, parabenizou a todos.
“Os trabalhos realizados nas
nossas escolinhas visam
sempre a formação do cida-
dão, e é claro que quando o
resultado vem com vitórias
ficamos satisfeitos. Temos
que agradecer e parabeni-
zar a equipe técnica e joga-
dores de todas as categorias
que participaram no campe-
onato. Gostaríamos de apro-
veitar a oportunidade e agra-
decer também o prefeito
Roberto Bueno pelo apoio a
este tão importante projeto
que é a escolinha de espor-
te em várias modalidades”.

Adriana de Oliveira Colo-
nheze, mãe do jogador Da-

niel e que acompanha o fi-
lho nos jogos e em vários
dias de treinamento, para-
benizou todos os atletas ‘na
insistência dia após dia nos
treinamentos, sempre em
busca de melhorar cada vez
mais’. “Eles demonstram
grande determinação, dedi-
cação e principalmente um
incrível espírito de equipe.
Sem sacrifício e trabalho
duro nada se consegue e
toda equipe é prova disso.
Hoje, me coloco junto pelas
batalhas que já participei,
colhemos os frutos desta
determinação. Quero para-
benizar a todos os atletas da
escolinha, ao professore
Cristiano pelo trabalho de-
senvolvido com comprome-
timento, seriedade e amor
pelos nossos filhos e conclu-
indo um agradecimento ao
prefeito Roberto Bueno pelo

retorno das escolinhas no
município”, disse.

“Parabenizo e agradeço
as palavras da Adriana Co-
lonheze, que há tantos anos
incentiva não só seu filho
Daniel como muitas outras
crianças da escolinha de
futebol. O resultado alcança-
do por todas as equipes no
‘Tarumã Cup’ mostra que
estamos no caminho corre-
to. Um caminho de trabalho
e determinação com nossas
crianças”, falou o prefeito
Roberto Bueno. E prosse-
guiu: “Para mim a educação
e o esporte é como se fosse
a base do que o individuo vai
ser no futuro. Por isso não
só por ser homem público,
mas por ser alguém que
sempre se preocupou em
ver uma criança longe das
drogas, procuro dispensar
atenção especial à educação

e ao esporte. Ele ajuda não
só na disciplina, mas tam-
bém na educação, traçando
o perfil do futuro cidadão”.

E completou: “Temos
grandes profissionais na
secretaria e que estão en-
volvidos há muitos anos no
esporte e que desempe-
nham o trabalho com profis-

sionalismo e, acima de tudo,
com carinho no que fazem.
Agradeço aos pais por incen-
tivarem e acreditarem nas
escolinhas e a Câmara de
Vereadores pelo apoio unâ-
nime ao projeto. Executivo
e Legislativo trabalhando
junto em prol da população”,
concluiu Roberto Bueno.

Técnicos Cristiano Pinheiro e Vagner Modesto
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Os vereadores Lu Zan-
chetta e pastor Odair Dalla
Pola estiveram em São
Paulo na última terça-fei-
ra, dia 18. Os parlamenta-
res foram à Assembleia
Legislativa, a Alesp, onde
protocolaram diversos pe-
didos na área de infraestru-
tura, saúde e lazer, junto
aos deputados Alexandre
Pereira (Solidariedade) e
Ricardo Madalena (PR),
grande parceiro do muni-
cípio, por conta dos recur-
sos já encaminhados a
Cândido Mota para inves-
timentos em várias áreas
da gestão pública.

Além da Alesp, Lu Zan-
chetta e pastor Odair esti-
veram na secretaria de

Boas Notícias para Cândido Mota

Vereadores Lu Zanchetta e pastor Odair se
reúnem com deputados e secretários em SP
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

Esportes do Estado. Eles fo-
ram acompanhados pelo
assessor Nivaldo, da equi-
pe do deputado Ricardo Ma-
dalena. A comitiva foi re-
cebida pelo chefe de gabi-
nete da Secretaria de Es-
portes, Jefferson Nagoseki.
Segundo relataram, foram
protocolados pedidos para a
reinstalação de academia
ar livre no município, bem
como o envio de kit espor-
te para os esportistas cân-
dido-motenses.

“Temos as portas aber-
tas tanto na Alesp como na
Câmara dos Deputados,
em Brasília, para reivindi-
car o melhor para nosso
município. Por isso esta-
mos em busca de recur-
sos, sempre no sentido de
buscamos uma Cândido
Mota melhor para se vi-

ver”, disseram os vereado-
res. Eles ressaltaram que
a parceria com os deputa-
dos estaduais e federais
está ‘abrindo portas na
Assembleia Legislativa e

Câmara Federal, para que
Cândido Mota receba re-
cursos do Governo de São
Paulo e do Governo Federal’.
“Além disso, todos os ami-
gos deputados estão deixan-

do as portas de seus gabi-
netes abertas para que pos-
samos apresentar reivindi-
cações em favor do nosso
município”, frisaram.

Eles agradeceram aos

deputados, suas assessori-
as, bem como ao Governo de
São Paulo, através das se-
cretarias de Estado. “Por
onde passamos deixamos
sempre as portas abertas
para nosso município. Que-
remos agradecer ao carinho
e o respeito que todos têm
para conosco e para com
nossos moradores. Com cer-
teza, com o apoio que esta-
mos recebendo, em breve
teremos ótimas notícias
para novos investimentos
importantes em Cândido
Mota. Obrigado a todos, in-
clusive aos nossos amigos
vereadores de Cândido Mota
e à gestão pública munici-
pal, pois todos estão traba-
lhando pelo bem comum de
nossa população”, completa-
ram pastor Odair Dalla Pola
e Lu Zanchetta.

Vereadores cândido-motenses está com o secretário geral da Secretaria de
Esporte de SP

Lu Zanchetta e pastor Odair Dalla Polla com o deputado estadual Alexandre Pereira
Vereadores pastor Odair e Lu Zanchetta com o
deputado estadual Ricardo Madalena


